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SÚMULA DA 149ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE MEIO AMBIENTE – EXERCÍCIO 2022 2 

 3 

Data: 05 de julho de 2022. 4 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 – 4º Andar – São Paulo/SP. 5 

Início: 09h10 6 

Término: 10h40 7 

 8 

Presenças: Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. Alan Perina Romão, Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. 9 

Mec. Eduardo Araújo Ferreira, Geog. Fernando Shinji Kawakubo, Geol. Marcos 10 

Domingues Muro, Eng. Quim. Miguel Tadeu Campos Morata, Eng. Eletric. Paulo 11 

Takeyama e Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-12 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 13 

Ausência justificada: Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Carlos Alberto Guimarães Garcez. -.-14 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 15 

Falta: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-16 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 17 

Apoio Técnico: Adélio Antunes Junior. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 19 

Item I – Verificação do quórum. Verificada a existência de quórum, a Coordenadora 20 

cumprimentou e agradeceu a presença de todos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-21 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 22 

Item II - Apreciação da súmula da reunião realizada em 14/06/2022 - 23 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 24 

ser efetuada, a súmula foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-25 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 26 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas: Não 27 

houve correspondências-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-28 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 29 

Item IV – Comunicados – A Coordenadora comunicou que fez contato com a área de 30 

Comunicações, que está se movimentando no sentido de fazer publicação no site do Crea 31 

sobre o que a Comissão de Meio Ambiente representa e também quanto à possibilidade 32 

de se ter um canal de comunicação com a Comissão, onde se possa deixar sugestões de 33 

atuação/ações. Fez a leitura das competências da Comissão. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 34 

Apresentou sugestão de se elaborar uma cartilha, ou algo nesse sentido, para 35 

movimentar as Câmaras Especializadas, para obtenção do que nelas se discute sobre o 36 

tema e mostrar a importância de cada uma delas na área ambiental. Também para 37 

transmitir o que vem sendo discutido no Consema, onde atua como representante.-.-.-.-. 38 

Acrescentou que vai tentar elaborar um esboço desse documento para solicitar a ajuda 39 

da área de Comunicações na sua criação.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 40 

Ressaltou que tem ideia também de fazer um evento da área.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 41 

O Cons. Miguel comentou que antes da pandemia estava tentando organizar um evento 42 

no Instituto de Engenharia, mas que não teve prosseguimento até o momento.-.-.-.-.-.-.- 43 

O Cons. Paulo destacou que haverá um evento em Salto, em 27 de agosto próximo, com 44 

participação de diversas entidades, sobre a despoluição do Rio Tietê, e que seria 45 

importante a participação da Comissão. São 62 municípios banhados pelo Rio Tietê, dos 46 

quais 12 foram escolhidos, tendo a participação de Associações desses municípios, além 47 

do Crea e Mútua.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-48 
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O Cons. Eduardo lembrou que essa é a data do Congresso Estadual de Profissionais, que 1 

ocorrerá em Serra Negra.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 2 

O Cons. Paulo comentou da dificuldade em se obter a relação dos Presidentes de 3 

Entidades para obter informação quanto a representações em órgãos ambientais.-.-.-.-.-. 4 

O Cons. Miguel expressou seu entendimento que, para a Comissão crescer, precisa ser 5 

vista, tratando, inclusive dos três principais focos nas cidades: Rios e Resíduos, 6 

Desmatamento e Indústria, que no Interior, enterra tudo e cria um círculo vicioso que 7 

nunca se resolve. Os Advogados não conseguem pegar o foco dos problemas. Que se fala 8 

muito na Química Verde, porém é muito onerosa.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 9 

Item V – Outros assuntos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 10 

Não havendo outros assuntos, a Coordenadora Waleska Del Pietro Storani agradeceu a 11 

presença de todos e deu por encerrados os trabalhos, às 10h40. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-12 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-13 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 14 
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Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani 19 

Coordenadora da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 20 
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Súmula aprovada na Reunião de 02 de agosto de 2022. 24 


